
庁 議 報 告 事 項 

開催日：令和４年11月21日(月) 

１ 岡﨑市長から 

〇 コロナの感染者数は増加傾向にあり，県内でもクラスターや死亡数も増えているので

注意が必要である。感染スピードが速いことや，特に寒くなって窓を閉めることで換気

ができず，建物内での感染が広がっていることも増加要因として考えられる。引き続き

ワクチン接種や，換気などの感染対策をお願いする。 

〇 先週末は町内会連合会リーダー研修会，中央公園ではこうち建設フェスタ2022，朝倉

では防災フェスタ2022が開催されるなど様々なイベントが実施されており，対応された

職員はお疲れ様でした。

〇 新図書館西敷地利活用事業について，プロポーザル選定委員会から審査結果報告をい

ただいた。一部庁議で市として優先交渉権者に関する意思決定を行うが，今後について

市議会とも相談しながら方向性を確認していく。特別委員会や12月議会等での対応もあ

るのでよろしくお願いする。 

〇 12月議会が始まる。補正予算の内容は資料にもあるとおり，コロナ対策や物価高騰支

援策が中心となっており，各部署において議会からの質問対応をよろしくお願いする。 

〇 資料にもあるとおり，年末年始の交通安全運動を実施するが，人身事故多発交差点を

はじめ，事故を起こさないよう注意をすること。 

２ 松島副市長から 

〇 国では今後，衆議院の予算委員会において，補正予算等の審議が行われる。補正予算

成立後，各省庁から詳細な情報が示されるので動向を注視すること。 

３ 各部局から 

○ 報告事項

・新型コロナウイルス感染症の患者の状況について      （危機対策本部事務局） 

・新型コロナワクチン接種状況(年代別)について           (健康福祉部) 

・高知県新型コロナウイルス感染症対策本部会議資料について（危機対策本部事務局） 

・第494回高知市議会定例会提出予定議案の概要について         (財務部) 

・令和４年度年末年始の交通安全運動「市職員早朝街頭指導」について (市民協働部) 

・職員の飲酒運転について                 （口頭：教育委員会） 

・オリックス・バファローズ2022秋季キャンプについて     (口頭：商工観光部) 

○ 委員会審議状況報告

・行財政改革調査特別委員会審議状況    (こども未来部) 


